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Состоялось заседание Центрального райкома КПРФ, посвящённое обсуждению итогов
выборов президента России.

  

Первый секретарь райкома Сергей Валентинович Щербаков проанализировал
расстановку социально-классовых сил в стране в сложившихся условиях, связанных с
проведением Специальной военной операции и вызовами, брошенными Западом России;
подробно рассмотрел ход выборной кампании и показал влияние разных факторов на
итоги голосования. Лидер коммунистов Центрального района поблагодарил товарищей
за активную работу в ходе прошедшей президентской кампании. 

  

Затем слово было передано соратникам по КПРФ - членам райкома, секретарям
первичек, рядовым коммунистам, наблюдателям, которые также делились своими
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мыслями по поводу прошедших выборов.

      

  

В обсуждении приняли участие В.Г. Бухонов (первичное отделение №2); И.В. Глушкова
(первичное отделение №7); Ю.И. Королёв (первичное отделение №5); Е.С. Кураев
(первичное отделение №10); П.В. Кургузов (первичное отделение №1); К.Д. Мельников
(первичное отделение №11); В.М. Пральник (первичное отделение №17); Е.И. Самылин
(первичное отделение №17); Н.Ю. Селиванов (первичное отделение №9); И.В.
Сиволдаев (первичное отделение №10); В.В. Смирнов (первичное отделение №1); А.И.
Сукочев (первичное отделение №1); А.А. Толмачёв (первичное отделение №10); О.М.
Фокин (первичное отделение №1); Н.М. Чернушкин (первичное отделение №8). 

  

Понимая, в каких условиях сегодня приходится работать, участники заседания
предлагали пути получения более высоких результатов. Так, было принято решение о
создании групп Центрального райкома в социальных сетях, где будут оперативно
публиковаться новости о работе партии как на местном уровне, так и на региональном
уровне и общероссийском.
По итогам заседания было принято развёрнутое постановление. Приятным бонусом для

самых активных товарищей стало  фотографирование на фоне легендарного знамени
Центрального райкома.

 2 / 2


